

Jésus, le Royaume et les enfants

Carl Heinrich Bloch (1834-1890)
Huile sur cuivre
Chapelle du palais de Frederiksborg, Copenhague (Wikipédia)

Marc 10, 13-16 | 27^e dimanche du Temps ordinaire (B)



Des gens présentaient à Jésus des enfants pour qu'il pose la main sur eux ; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. » Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains.